



## Empresas

### **Ferrovial toca la campana en Wall Street: la primera firma española en debutar en bolsa en EEUU**

( )

Las acciones ordinarias de Ferrovial ya han empezado a cotizar en Nasdaq Global Select Market (Nasdaq) este jueves a las 15.30 hora española con el símbolo 'FER'

### **Indra se sitúa en máximos históricos y los analistas prevén más subidas en bolsa**

*(Cotizalia)*

Tras los últimos ascensos en el parqué, la compañía de defensa, aeroespacio y tecnología acumula una subida en 2024 superior al 40%

### **BonÀrea invertirá 110 millones en su plan de expansión y en reforzar su músculo productivo**

*(El periódico)*

BonArea da oficialmente por cerrado 2023 y pone a rodar formalmente los proyectos para 2024. La junta general de accionistas de este grupo alimentario con sede en Guissona (La Segarra) ha aprobado este jueves las cuentas del año cerrado y los proyectos que su presidente Jaume Alsina, y su consejero delegado Ramon Alsina, han presentado para el ejercicio en curso: lo más importante, una inversión de 110 millones de euros esencialmente destinada a abrir y reformar tiendas y a ampliar o terminar las actuaciones sobre varios de sus centros alimentarios y logísticos. En definitiva, a expandirse y ganar músculo productivo.

### **Meliá gana 7,5 M hasta marzo frente a las pérdidas de 500.000 euros de hace un año**

( )

La demanda ha permitido a la cadena hotelera tocar los niveles de ocupación que había antes del covid, mientras las tarifas siguen creciendo de forma moderada.

### **CAF rebasa los mil millones de ventas pero recorta contratos**

*(Expansion)*

El grupo vasco de material ferroviario CAF cerró el primer trimestre con un alza de las ventas del 6%, hasta 1.008 millones, y un beneficio de 23 millones, un 16% más. Leer

### **Gestamp se marca para 2027 dedicar al coche eléctrico el 50% sus ventas**

*(El Correo Digital)*

Aunque haya incertidumbres y dificultades en Europa, la compañía mantiene la apuesta y centra sus plantas vascas en el vehículo que Mercedes hará en Euskadi.

## Economía

### **El trigo sufre la mala cosecha de 2024 y su precio borra las caídas que acumulaba este año** (*El Economista*)

El trigo es uno de los recursos agrícolas más importantes del mercado, y está encareciéndose a marchas aceleradas. Desde los mínimos del año que se vieron en marzo, su precio ha escalado casi un 20%, pasando de los 0,51 dólares por fanega hasta los 0,62 dólares. Ya ha borrado casi todas las caídas que acumulaba en el año, y las malas previsiones que hay para la cosecha de este año, en un momento en el que los inventarios mundiales son los más bajos en casi una década, están amenazando con impulsar los precios y contribuir a alimentar las presiones inflacionistas.

### **De Guindos enfría la senda de rebaja de tipos por los riesgos geopolíticos** (*El Economista*)

El vicepresidente del BCE, Luis de Guindos, ha dejado entrever que -salvo sorpresas- se aplicará en junio una rebaja de los tipos de interés, pero ha enfriado la posibilidad de que esa senda de recortes continúe más allá.

### **La reforma del subsidio penalizará a los parados de larga duración y a los trabajadores con peores empleos** (*El Economista*)

La novedad más destacada de la norma pactada por el Ministerio de Trabajo y los sindicatos para la "simplificación y mejora" del nivel asistencial es la compatibilidad de la prestación contributiva por desempleo con un empleo a jornada completa percibiendo un sueldo de hasta el 225% del IPREM, lo que equivale a 1.350 euros. Pero la letra pequeña del texto revela muchas sorpresas: la compatibilidad se limita a un máximo de 80% del IPREM (480 euros en los niveles actuales) en los dos primeros meses. A partir de ahí se recortará sustancialmente, un descenso que penaliza a los parados de muy larga duración y a los que acepten trabajos a tiempo parcial.

### **Planas dice que el reajuste de ayudas de la PAC no afecta a los pagos a agricultores y ganaderos de España** (*Europa Press RSS*)

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha aseverado este jueves que el reajuste de las ayudas de la Política Agrícola Común (PAC) publicado este miércoles en el Diario Oficial de la Unión Europea (DOUE) "no afecta en modo alguno a los pagos a agricultores y ganaderos" de España, "y sobre todo ahora que está abierto el período de solicitudes".

## Finanzas

## **Tres fondos de inversión y el 'tiburón mexicano' de Wall Street, mayores accionistas de Banco Sabadell** (ABC)

Serán los accionistas de Banco Sabadell los que finalmente tengan que decidir sobre la opa, aunque el consejo de administración se posicione en contra. Pero en este caso no existe un núcleo duro de inversores que manejen los hilos en la entidad catalana sino que su capital social está muy atomizado, con un peso importante de minoritarios y y con el presidente Josep Oliu como una figura que genera amplias simpatías y confianza entre los dueño. El accionariado del grupo catalán se divide, a grandes rasgos, a partes iguales entre fondos de inversión e inversores minoritarios.

## **El BBVA amarró accionistas importantes del Sabadell antes de lanzar su opa hostil** (ABC)

Es la ofensiva final, la definitiva, con la que BBVA y su presidente Carlos Torres se la juegan todo. La entidad vasca, poco después de las siete de la mañana, ha notificado el lanzamiento de una opa hostil sobre un Banco Sabadell que tenía en la cabeza que este movimiento era probable que fuera a producirse. Quizás no esperaban que registraran la operación tan pronto, menos de 48 horas después de que el consejo del banco catalán dijera 'no' a la propuesta inicial, pero el órdago llegó para subir un poco más la escala de tensión entre ambos grupos.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)